



## Mapa conceptual

*Nombre del Alumno: Juan Carlos Bravo Rojas*

*Nombre del tema: Modelos de la Bioética, aspectos generales de la relación médico paciente, relaciones con otras profesiones.*

*Parcial: 2do*

*Nombre de la Materia: Biótica y normatividad.*

*Nombre del profesor: Ing. Eduardo Enrique Arreola Jiménez*

*Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana*

*Semestre: 3ro.*

# BIOÉTICA Y NORMATILIDAD

## Modelos de la bioética

Modelo sociobiológico

Es una moral de los actos humanos basada en una ética relativista de la persona cimentada en el lugar, el tiempo y la sociedad y por lo tanto no universal.

Modelo subjetivista o liberal-radical

Considera esta corriente que la moral no se puede fundamentar sobre valores objetivos y trascendentes, sino solamente sobre la elección autónoma del sujeto.

Consecuencialismo bioético

Su objetivo es hacer depender la corrección o incorrección de las acciones humanas única y exclusivamente de sus consecuencias. Solamente las consecuencias determinan la rectitud moral de la acción.

Principalísimo

Se basa en 4 principios éticos fundamentales: autonomía, beneficencia, no maleficencia y justicia.

## Aspectos generales de la relación médico paciente.

Comunicación.

Los médicos deben escuchar a sus pacientes.

Confidencialidad

Mantener la confidencialidad de la información del paciente.

Empatía y compasión

El reconocimiento y la comprensión de las emociones y preocupaciones del paciente.

Transparencia y honestidad

Trasparentes y honestos con los pacientes, sobre sus diagnósticos y pronóstico.

Consentimiento informado

Antes de realizar procedimientos médicos o tratamientos antes se debe obtener el consentimiento informado de los pacientes.

Ética y profesionalismo

Los médicos deben mantener altos estándares éticos y profesionales en todas sus interacciones con los pacientes.

Respeto a la autonomía

Los pacientes tienen el derecho a tomar decisiones informadas sobre su atención médica.

## Relación con otras profesiones

La buena relación entre los médicos que participan en la atención de un enfermo es esencial para su cuidado.

La relación entre un médico-enfermero es esencial para la atención de los enfermos. Con toda la autonomía y el respeto profesional que se han ganado las enfermeras, tienen un papel fundamental en la ejecución de las indicaciones de los médicos.

En el ámbito de la prevención de enfermedades y la promoción de la salud, los médicos pueden trabajar con educadores y consejeros de salud para informar a la comunidad sobre prácticas de salud y estilos de vida.

La colaboración efectiva entre médicos y otras profesiones es esencial para brindar una atención integral y coordinada a los pacientes. La comunicación abierta y la comprensión de los roles y responsabilidades de cada miembro del equipo son fundamentales.

## Bibliografía

*(Modelos bio ticos, s. f.)*

(Oiseth et al., 2022)

[Relación del médico con el personal de salud \(medigraphic.com\)](http://medigraphic.com)